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微博上出现民意直通车
近日，王亚非发出第一篇微博：过

几天，我将去参加全国人大会议，如有

提议或议题望交流，以便及时准确反映

民意。据说从微博中要求向人大提议

最多的都是民生问题，你想说什么能代

表你的群体和行业的工作、生活的意

见，希望政府关注的，请告知！我一定

代表民意反映，有文化产业等政策建议

的更好。

随后，博友“心归云外”就表示关注，

跟帖的网友也十分踊跃。广大博友从文

化、教育、财政、税收、民生、法制等方面

提出很多提议。 网友“土面_nny ”跟帖

说：“能说说盗版的事吧，盗版这么严重，

对图书乃至电子书产业都是致命的。必

须重视，不能白盗版。不然会毁了整个

产业的。而文化是最不容忍被毁坏的产

业啊。”

这种快速直接的交流方式，让名为“小

婷祝青蜂侠大卖”大为称快：“ 555……终

于有人听我们的心声了……请关注一下，

安徽阜阳颍东区的基层医疗工作者的待遇

吧……”网友“幽燕落雨”更是拍手称快：

来了个民意直通车！

·民意

身着美丽的唐装，万米高空表演茶道

……为了给参加全国政协十一届四次会

议的在皖政协委员提供更优质的服务，航

空公司可谓是精心准备，做足了“功课”。

昨日，从合肥骆岗机场起飞，飞往北

京首都国际机场的MU5279航班上，因为

一群特殊乘客的到来，而显得不同寻常。

空姐们身着红、蓝两种颜色的唐装，中途

还为乘客们表演了近十分钟的茶道。

乘务长张蓉小姐告诉记者，只有在重

要节日和载有重要贵宾的时候，她们才会

穿上唐装。她说，“为了给在皖的全国政

协委员提供更优质的服务，我们早在一个

星期前就开始精心准备，演示茶道的空姐

还专门进行了培训。我们还额外给乘客

提供了果盘，茶叶也换为黄山毛峰。”

“搭错车”差点“丢”了行李

这两会还没开始呢，新闻大战已经如

火如荼，本报一行三位记者因为忙着采

访，差点把托运的行李给丢在了机场。

委员抵京，走下飞机，来到贵宾候机

楼……这些都是随行记者必须采访、必须

拍照的过程。当本报一行三位记者只顾

忙着采访、拍照的时候，却忘记了自己的

行李并没有和委员的行李一同托运到贵

宾候机楼。直至委员们都上车分别前往

各自驻地宾馆后，记者们才傻了眼：“这里

没我们的行李，我们的行李还丢在二号航

站楼。”

要知道贵宾候机楼离二号航站楼相

距几公里，而且无车可乘。不过，庆幸的

是，记者们遇见了一位好心的空姐。当她

得知记者们的遭遇后，带着记者找机场相

关人员说明情况，并要来一部汽车，陪同

记者一起前往二号航站楼。又经过一番

周折，终于在航空公司的服务台找到了记

者们的行李。

繁忙的朱清时

昨天,是星报两会行特派记者组进京

采访的首日,一切都很顺利。但有个很大

的遗憾，就是没有能与朱清时教授面对面

做专访。

省政协工作人员告诉记者，由于南方

科技大学于3月1日正式开学，作为校长，

朱清时公务繁忙，并没有和在皖政协委员

一道进京。

到北京后，记者立刻着手联系。通过

省政协，找到了朱清时的手机号码。第一

次拨打，关机；过了一个多小时，再打，通

了，但却无人接听；再次拨打，还是无人接

听。手机不接，固定电话呢？记者让在合

肥的同事拨打，同样。

无奈的记者只好发了条短信：“祝贺

南方科大今日开学，向您作出的努力表

示敬意。”并表示了简短采访的要求。

记者在发稿时，终于收到了回音，很简

单：谢谢。

星报两会行特派记者组 王松青 祝亮

俞宝强 文/图

随后，王亚非发出第二篇微博：近日

很多博友提供了很多好的向全国人大建

议的议题，很给力，很感谢。我会认真整

理，逐条分析并上会反映。同时我想建个

长期微博征集建议，随时提供，随时反映

民意，特别是我们文化产业及出版业的。

我是出版界在全国人大的代表，想多呼吁

对我们的关注支持，文化出版是转变经济

增长方式的重要元素。

“微博很真实，大家掏心掏肺说真话，

为国家发展建言献策，为教育文化出版业

鼓与呼；微博很方便，三言两语，摘书转

信，有感即发，即时分享。希望能用好微

博，记录零星的思考，收集民间的意见，汲

取大家的智慧。”王亚非说。

酝酿建立长期民意微博

全国人大代表、安徽出版集团总裁王亚非微博征民意

博友很热情，建议很给力
人大代表开微博，用网友的话说，还真是一件“给力”的新鲜事。如今，微博作

为一种新的渠道，微博问政已经成为民众表达民意、政府倾听民意的重要窗口。记

者昨天在网上发现，全国人大代表、安徽出版集团总裁王亚非于近日连发两篇微

博，征集民意，引来众多“粉丝”。

记者在王亚非的微博上发现，不但安

徽的网友积极提意见、建议，很多外地的

网友也非常关注。

网友“littling”跟帖说：“本人来自广

州，落户南方人才市场，而此类户口不允

许结婚；要么在广州买房，要么把户口迁

移回家。现在想想，结婚也挺难的，希望

政府给出比较好的解决方法。大城市本

来也想吸引人才，可是人才来到这里却生

存困难，相当矛盾。”上海网友“我爱杂

评”则大声疾呼：请关注中小学学生减

负、教师减压的问题！

全国博友争先恐后跟帖

空姐万米高空表演茶道
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